

Nicaragua venció a Cuba en segundo partido amistoso de la fecha FIFA



Managua, 15 nov (PL) La selección de fútbol de Nicaragua venció a su similar de Cuba, con un marcador de dos a cero, tras el triunfo del conjunto caribeño el miércoles último en el primero de dos partidos amistosos.

El primer gol de la nación centroamericana estuvo a cargo del centrocampista Kevin Serapio, nacido el 8 de abril de 1996, y el segundo alrededor del minuto 88 de Luis Manuel Galeano, centrocampista y delantero, con 36 partidos y cinco anotaciones durante su desempeño histórico con el equipo nacional.

Entre las oportunidades de Cuba para anotar resaltaron dos tiros libres, asumidos por el capitán y mediocampista, Arichel Hernández, con la camiseta número 10, y otro de Luis Paradela, portador de la camiseta 23 e integrante también del Santos de Guápiles de la Primera División de Costa Rica.

Durante el partido el atleta cubano Yosiel Piedra, el número 6, actualmente también incorporado al equipo Universidad SC en Guatemala en la posición de defensa, resultó lesionado e ingresó en su lugar el 15, Yunion Pérez.

Tras dos tarjetas amarillas, el futbolista

Dayron Reyes fue expulsado durante el primer tiempo del partido, gracias a lo cual el conjunto nicaragüense compitió con un hombre más la mayor parte del encuentro, ventaja con la cual contó Cuba el día 10 de noviembre último.

De acuerdo con Pablo Elier Sánchez, director de la selección del país antillano, los dos grupos resultaron beneficiados respecto a la identificación de las potencialidades de los atletas de cara a los certámenes

venideros y reconoció cómo la expulsión de Reyes influyó en el desempeño de los deportistas cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/277136-nicaragua-vencio-a-cuba-en-segundo-partido-amistoso-de-la-fecha-fifa>



Radio Habana Cuba